



## **Vote par correspondance : électeurs non domiciliés**

Vous pouvez voter par correspondance si vous êtes propriétaire d'un immeuble ou si vous occupez un établissement d'entreprise dans la municipalité depuis au moins 12 mois, le 3 décembre 2024.

Pour vous inscrire au vote par correspondance, vous devez transmettre une demande écrite à la municipalité **au plus tard le 11 février 2025**. Cette demande sera valide pour tous les scrutins subséquents.

Les bulletins de vote remplis devront être reçus au bureau de votre présidente d'élection **au plus tard le 21 février 2025, à 16 h 30**.

Pour obtenir un formulaire ou pour plus d'informations, informez-vous auprès de votre présidente d'élection à [dg@ayerscliff.ca](mailto:dg@ayerscliff.ca) ou 819-838-5006.

## **Voting by mail: non-domiciled electors**

You can vote by mail if you have been the owner of an immovable or if you have been the occupant of a business establishment in the Municipality for 12 months since or before December 3<sup>rd</sup> 2024.

To apply, you must submit a written application to the Municipality **on or before February 11<sup>th</sup> 2025**. This application will be valid for all subsequent polls.

Completed ballot papers must be received at the returning officer's office **on or before February 21<sup>st</sup> 2025 at 4:30 p.m.**

To get a form or more information, ask your returning officer at [dg@ayerscliff.ca](mailto:dg@ayerscliff.ca) or 819-838-5006.

**Donné en ce 2 décembre 2024 / Given this December 2<sup>nd</sup> 2024**